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告别 2017年袁我们迎来
了 2018年遥 对高考生来说袁
高考的脚步声越来越近遥
元旦前后袁一些高校艺

术类尧艺术团招生等特殊类
型招生政策陆续发布袁这意
味着一些高三生要开始迎
接特殊类型招生遥

每年高招袁总有一些享
受野优惠冶的考生袁他们或进
入高水平艺术团尧运动队袁或
直接被保送上大学袁 或通过
艺考就读艺术类专业噎噎这
些通过特殊类型招生被录
取的考生袁相对而言高考文
化成绩低些遥 由此袁一些家
长对特殊类型招生存在误
区袁 以为是上大学的捷径遥
其实袁近年来特殊类型招生

对考生的文化成绩要求越
来越高遥教育部日前下发的
通知中特别要求袁各高校要
高度重视并切实纠正部分
特殊类型招生对考生文化
课成绩录取要求偏低的问
题袁逐步提高录取要求遥 中
央部属高校要率先垂范袁确
保所录取学生具备完成学
业的基本文化素质遥

高考涉及千家万户袁牵
动着考生和家长的心袁而特
殊类型招生更是深受家长尧
考生和社会关注遥 近年来袁
特殊类型招生越来越规范袁
在维护公平公正尧多元选拔
优秀人才方面发挥重要作
用遥 教育部日前发布的叶关
于做好 2018年普通高等学

校部分特殊类型招生工作
的通知曳袁 严格规范特殊类
型招生工作袁要求有关部门
严格落实主体责任袁严格审
核报名资格袁严格规范考试
管理袁切实提高文化课成绩
录取要求遥 这些规定对公
开尧公平尧公正地做好特殊
类型招生工作指明具体方
向遥

特殊类型招生是为特
殊人才准备的袁不等于特殊
招生遥如自主招生是为综合
素质高尧在某一专业具有培
养潜能的学生而设置的曰而
高水平艺术团招生和高水
平运动队招生分别为在艺
术和体育方面具有特长的
考生准备遥艺术类招生是为

了选拔具有较高艺术技能
的学生遥没有相应才能的考
生不适合报考遥 所以袁这些
特殊类型招生并非所有考
生都适合报考遥

新的一年已经起航袁高
考生是否适合走特殊类型
招生这条路因人而异袁要看
自身是否具备相应的专业
技能和素质遥如果高考生适
合报考袁 就要抓住机会曰如
果不适合报考袁别为了享受
加分优惠而盲目跟风遥否则
不但浪费财力尧物力袁还会
影响正常复习备考遥

渊邱乾谋冤

本报讯渊记者 许 卉冤
第四届野法治中国论坛冶日
前在京举行袁北京大学尧中
国人民大学尧清华大学尧中
国政法大学尧 武汉大学和
中南财经政法大学共同发
起组建法学一流学科建设
共同体倡议遥

作为开放性尧 非营利
性的高端合作交流平台袁
共同体将携手各法学一流
学科高校尧 法治实践部门
以及致力于推动法学一流
学科建设发展的专家学
者袁 共同探讨中国特色世
界一流法学学科建设内涵
和标准袁 协同构建中国特
色世界一流法学学科体
系尧学术体系和话语体系袁
以一流的人才培养尧 科学
研究尧社会服务尧国际合作
交流和文化传承创新服务
于全面依法治国伟大战
略遥

围绕如何构建中国特
色社会主义法学学科体
系尧学术体系尧话语体系袁
来自法律实务部门尧 科研
院所尧 法学高校的专家学
者袁 中国政法大学光明新
闻传播学院聘请的光明日
报兼职教授袁 中国政法大
学师生等 90多人展开了充
分的讨论遥

23位专家学者就新时
代法学学科建设思路尧标
准尧路径尧目前学科建设不
足等问题发表主旨演讲袁

并进行了专业尧 深入地探
讨遥 中国法学会副会长张
文显提出袁 法学双一流建
设应体现主体性和原创
性袁具有民族性和融通性尧
时代性和战略性曰 法学双
一流建设的中国特色最根
本的是坚持自己的方向和
道路袁 即坚持社会主义办
学方向袁 走中国特色社会
主义高等教育发展道路袁
走中国特色社会主义法治
道路遥

西北政法大学校长杨
宗科认为袁 构建和完善中
国特色法学体系袁应当从
积极实现中国传统优秀
法律文化成果服务国家
治理现代化尧加快推进马
克思主义法学中国化尧全
面推动中国特色法治体
系理论学科化尧顺应信息
社会发展趋势促进法学
新兴学科交叉化尧以野构
建人类命运共同体冶为核
心目标推动国外法学学
科优秀文化成果融合化
五个方面推进遥

中国政法大学校长
黄进提出了构建中国特
色法学学科体系的五个
维度袁即要从法治理论与
实践紧密结合的维度尧法
学学科发展的维度尧法律
体系的维度尧法治体系的
维度尧法治工作的基本格
局维度构建法学学科体
系遥

特殊类型招生
不等于特殊招生

六高校倡议组建

法学一流学科共同体

北二外附中高三生成人仪式近日举行袁图为校领导为已跨过野成人门冶的学生佩戴成人标识遥 郭丽娜 摄

本报讯渊记者 孙梦莹冤
记者从北京体育大学获
悉袁 北京体育大学成立冬
奥培训学院袁 继续教育学
院加挂野冬奥培训学院冶牌
子遥

2017 年 12 月 28 日袁
北京体育大学举办了 野面
向 2022年北京冬奥会袁加
速体育竞赛组织专业人才
培训冶 座谈会暨北京体育
大学冬奥培训学院成立仪
式遥 学校党委书记曹卫东
介绍袁 成立冬奥培训学院
是贯彻十九大精神和国家
体育总局工作部署的重要
体现袁 学院的成立和冬奥
培训的开展对于学校综合
实力的提升和建设世界一
流体育大学都具有重要的
推动作用遥

北京冬奥组委体育部
部长佟立新详细介绍了
北京冬奥会的竞赛规划
与运行 尧 赛区及赛场组
织尧竞赛保障尧竞赛服务
等内容遥 分析了国内技术
官员尧冬季体育专业技术
人员尧体育专业志愿者等
数量和水平与竞赛组织
要求的差距 遥 佟立新表
示袁北京体育大学成立冬
奥培训学院为北京冬奥
会提供了有力的人才支
持袁建议冬奥培训学院在
人才培训中注意培训方
法的多样化袁 请进来尧走
出去袁多方合作袁充分整
合北京体育大学的办学
资源袁利用跨界尧跨项等
手段袁为北京冬奥会竞赛
组织人才培训贡献力量遥

北体大
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